
第１回地域別ワークショップ（6地区計 80名参加） 

地区名 開催日時 参加人数 テーマ１：普段よく行くお出かけについて テーマ２：そのお出かけにおける問題・課題について テーマ３：問題・課題を解決するアイデアを考えよう！ 

相野山 

福祉会館地区 

8/16（月） 

14 時～ 
16 名 

〈買い物目的〉マックスバリュー米野木店、コープあいち 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院、おりど病院、愛知国

際病院 等 

くるりんばすの所要時間が長いことや乗継に関すること、

名鉄バス・名鉄豊田線の運賃が高いことなどが挙げられま

した。 

くるりんばすについては、市内の行事の際は臨時運行す

ることや乗継を市役所以外でも可能にすること、また、

乗合タクシーの導入や大学スクールバスとの連携など

が挙げられました。 

北部 

福祉会館地区 

8/17（火） 

14 時～ 
13 名 

〈買い物目的〉アオキスーパー日進店、あいち尾東農協岩崎

台店 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院、おりど病院、愛知国

際病院 等 

くるりんばすが一方向運行であることや運賃に関するこ

と、また、赤池駅のロータリーに停車スペースがないこと

などが挙げられました。 

くるりんばすについては、双方向運行にすることや運賃

を１００円にすること、また、福祉の移動支援を活用す

ることなどが挙げられました。 

南部 

福祉会館地区 

8/18（水） 

14 時～ 
17 名 

〈買い物目的〉プライムツリー赤池、アオキスーパー日進店 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院、おりど病院 等 

くるりんばすが一方向運行であることや乗継に関するこ

と、バス停の位置などが挙げられました。 

くるりんばすについては、双方向運行にすることや本数

を 30 分に 1 本に増やすこと、また、大学のスクールバ

スを活用することなどが挙げられました。 

米野木 

区民会館地区 

8/19（木） 

14 時～ 
11 名 

〈買い物目的〉マックスバリュー米野木店、コープあいち日進

店 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院、おりど病院 等 

くるりんばすの所要時間が長いことや一方向運行である

こと、駅へ行くのが不便なこと、また、タクシーを呼んで

もこないこと、名鉄バス・名鉄豊田線の運賃が高いことな

どが挙げられました。 

くるりんばすについては、双方向運行にすること、1 周

を 30 分ほどのシンプルなルートにすること、運賃に関

すること、また大学のスクールバスの活用などが挙げら

れました。 

岩崎台・香久山 

福祉会館地区 

8/20（金） 

14 時～ 
12 名 

〈買い物目的〉ドン・キホーテ香久山店、アオキスーパー日進

店、マックスバリュー米野木店 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院、淑徳大クリニック 等 

くるりんばすでは行きたい場所へ行けないことや所要時

間が長いこと、赤池駅のバスロータリーからバス停が外れ

ていることなどが挙げられました。 

くるりんばすについては、1周を 40分ほどに短くするこ

とや乗継券を全バス停で発行すること、バス停数を少な

くすることなどが挙げられました。 

西部 

福祉会館地区 

8/23（月） 

14 時～ 
11 名 

〈買い物目的〉アオキスーパー日進店、プライムツリー赤池、

ドン・キホーテ香久山店 等 

〈通 院 目 的〉地域のかかりつけ医院等 

くるりんばすが一方向運行であること、終発便が早いこ

と、乗継に関すること、バス停環境が悪いことなどが挙げ

られました。 

くるりんばすについては、幹線と支線にルートを分ける

ことや利用の少ないバス停には止まらないこと、大学ス

クールバスとの連携などが挙げられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校区図 

相野山福祉会館地区（相野山小学校区・北小学校区） 

北部福祉会館地区（北小学校区・竹の山小学校区） 

南部福祉会館地区（南小学校区・梨の木小学校区） 

東部福祉会館地区（東小学校区・梨の木小学校区） 

岩崎台・香久山福祉会館地区（香久山小学校区） 

西部福祉会館地区（西小学校区・赤池小学校区） 

【６地区のまとめ】 

テーマ１：普段よく行くお出かけについて               

〇買い物目的では、マックスバリュー米野木店やアオキスーパー日進店などの最寄りのスーパーマーケットが多く挙げられました。通院目的では、おりど病院や地域のかかりつけ医院等が多く挙げられました。 

テーマ２：そのお出かけについての問題・課題について         

〇くるりんばすについて、所要時間が長い、車両が大きい、一方向運行が不便、ちょうどいい時間の便がない、本数が少ない、乗継が不便などの問題・課題が各地区で共通して挙げられました。 

テーマ３：問題・課題を解決するアイデアを考えよう！         

〇くるりんばすいついて、１周を 30分ほどのシンプルなルートにする、車両を小型化する、双方向に走らせる、イベント時の臨時運行の実施、30分に 1本に本数を増やす、どの停留所でも乗継券を発行する、運

賃を 100円にするなどのアイデアが提案されました。また、その他にも、大学のスクールバスの活用、乗合タクシーの導入などのアイデアが提案されました。 

▼WS の開催風景 


